

## Pays voironnais

# L'association d'histoire et de patrimoine rayonne sur le territoire

L'Association histoire et patrimoine du Pays voironnais (AHPPV) a tenu lundi son assemblée générale à la salle Marcelle-Boudias en présence d'un nombreux public.

**L**e président, Jean Bernerd, de l'Association histoire et patrimoine du Pays voironnais (AHPPV), après avoir présenté ses vœux et remercié les personnalités, en s'appuyant sur un diaporama, a fait un long rapport d'activité. Avec beaucoup de détails, il énumérait toutes les activités proposées aux adhérents : généalogie, toponymie, la revue *Autrefois*, les sorties patrimoniales, conférences, expositions et le site Numémoris.

« Parmi les nombreux projets en cours, nous accompagnons des communes comme Saint-Geoire-en-Valdaine et Saint-Bueil dans la recherche du classement au titre de site patrimonial. » La porte du XVII<sup>e</sup> siècle, acquise et rénovée par l'association, qui est présentée dans les communes, connaît « un franc succès avec la complicité de Racont'Art. Que ce soit au niveau de la fontaine, de la réhabilitation du quartier Sermorens et



Un public nombreux a assisté à l'assemblée générale de l'Association histoire et patrimoine du Pays voironnais.

de la rue Grande ou de la réédition des livres, nous avons besoin de vos connaissances », invitait Jean Bernerd.

Dans son allocution, Armelle Le Bourdonnec, adjointe voironnaise en charge de la culture, de la citoyenneté et du devoir de mémoire, insistait sur le rayonnement de AHPPV : « Cette association est d'une aide précieuse, un partenaire privilégié dans nos projets, la restauration du château et la tour Barral. »

Le trésorier Germain Picot-Guéraud a évoqué le rapport financier annonçant une gestion saine. Les rapports moral et financier ont été adoptés à l'unanimité.

Ingrid Caillet-Rousset de la Fédération des associations patrimoniales de l'Isère (Fapi) a émis le souhait que dans l'inventaire des bornes et panneaux indicateurs de l'Isère, AHPPV puisse s'impliquer.

Après une pause, une conférence animée par Jean-Paul Papet, de l'association Esprit de la résistance en Rhône-Alpes (Erra), a mis en lumière la vie de cette résistante iséroise tombée très jeune sous les balles tirées par les Allemands dans le Vercors le 1<sup>er</sup> août 1944. Elle entre dans la résistance en 1942, chiffreuse et décodeuse pour l'équipe radio de la mission Eucalyptus.

● Mick Lombard